

Menwa Ikut Serta Sukseskan Program TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen

nur faizin - KEBUMEN.SELARASNEWS.COM

Jun 3, 2023 - 18:02



Ternyata tidak hanya dilaksanakan oleh Prajurit TNI/Polri dan Masyarakat saja, melainkan beberapa Personil Resimen Mahasiswa (Menwa) 960 Cakra Yudha Cakti dari Politeknik Piksi Ganesa Indonesia Kebumen

KEBUMEN- Kegiatan TMMD Reguler ke -116 Kodim 0709/Kebumen tahun 2023, Di Desa Pejengkolan, Kecamatan Padureso, Kabupaten Kebumen ternyata tidak hanya dilaksanakan oleh Prajurit TNI/Polri dan Masyarakat saja, melainkan beberapa Personil Resimen Mahasiswa (Menwa) 960 Cakra Yudha Cakti dari Politeknik Piksi Ganesa Indonesia Kebumen juga ikut terjun dan berpartisipasi membantu pembangunan rabat beton demi suksesnya program TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen, Sabtu (03/06/2023).



Tampak terlihat anggota Menwa berbaur dengan TNI/Polri dan masyarakat Desa Pejengkolan, dengan penuh semangat membantu mengangkat bahan material pasir, batu koral dan adukan semen untuk di tuang dalam proses pengecoran pembangunan infrastruktur jalan yang menghubungkan desa Kedung Dawa ke Desa Pejengkolan, Kecamatan Padureso, Kabupaten Kebumen.

Di sela-sela kegiatan pengecoran jalan, Ketua Koordinator Lapangan Menwa, Samsul Huda mengatakan, Kegiatan Menwa terjun langsung membantu cor jalan Program TMMD Reguler -116 Kodim 0709/Kebumen, bahwasannya kami ingin menunjukkan bahwa mahasiswa memiliki rasa tanggung jawab terlibat dalam pembangunan, bukan hanya pembangunan peningkatan sumber daya manusia (SDM) akan tetapi kami juga sebagai anak bangsa mempunyai andil dalam hal pembangunan dalam bidang infrastruktur bersama program TMMD dan komponen masyarakat untuk mensejahterakan rakyat," Ucapnya.

Selain itu, "Sebagai Menwa kami juga ingin memotivasi dan membangkitkan kesadaran hidup dalam bergotong royong di kalangan generasi muda, dimana saat ini kian luntur dan merosot seiring perkembangan jaman, Karena semangat gotong royong harus mulai dibudayakan kembali sebagai salah satu warisan bangsa, Selain sebagai cikap bakal pembangunan dengan nilai kebersamaan", imbuhnya.

Sementara Komandan Satgas (Dansatgas) TMMD Reguler ke-116 Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub.,Int., M.Han. di tempat terpisah mengatakan, "Saya merasa bangga dan salut kepada anggota Menwa Politeknik Piksi Ganesa Indonesia karena ikut membantu dalam pekerjaan Anggota Satgas dan masyarakat Desa Pejengkolan, dalam rangka pembangunan fisik rabat beton Program TMMD Reguler ke-116 Kodim 0709/Kebumen," tuturnya

Dansatgas menambahkan, "Saya juga mengucapkan terimakasih atas partisipasinya semoga bisa mengedukasi kepada generasi muda lainnya," Pungkasnya.

Redaktur: Nur Faizin

Sumber: Pendim 0709/Kebumen